



ちどりキッズ 6月号

令和4年6月
社会福祉法人 晋栄福祉会
城東ちどり保育園ちどりキッズ

例年よりも早い梅雨が始まって、じめじめした日が続いています。
室内あそびが続くときは、思いきりからだを動かしてあそぶ運動あそびやボールあそび、新聞紙あそびなどを楽しんでいきたいと思ひます。梅雨の晴れ間には、出来るだけ散歩や園庭あそびに出かけることで気分転換していきます。

子どもの様子

0歳児は、つたい歩きが楽しくなり室内を探索しています。指先を使ってポットン落としをしたり、ボールを追いかけて体を動かすあそびが大好きです。

1歳児は、散歩で発見した「ひこうき」「ブーブー」「ちょうちょう」を保育士に伝えたり、体操や歌の音楽が聞こえると手を叩き体を揺らしたり口ずさむ時もあります。

2歳児は、さんぽで友だちと手を繋ぐことを楽しむようになり「〇〇ちゃんをつなぐ」といつも手をつないでいる子を覚えています。ボタンはめや、ストロー通して指先を使って遊びに集中している顔がとても真剣です。「できた」と見せる笑顔は得意顔で可愛いです。



2歳児は保健師のうがい指導（13日）で、コップを持ってきていただきますので、ご用意をお願いします。コップ入れ（巾着）は子どもがコップを出し入れしやすい大きさにしてください。

今月の行事

- 10日（金）避難訓練
- 13日（月）身体測定
うがい指導
- 16日（木）誕生日会

おねがい

- ☆散歩に出ることも多いので、足に合った靴を履かせてください
- ☆室内で動き回ったり、散歩で汗をかいたりするので、ロッカーに3枚ずつは着替えをお願いします